

BARSAC

Une sensibilisation au harcèlement scolaire

Le mardi 3 octobre, à 19 h 30, salle Bastard, un spectacle de sensibilisation au harcèlement scolaire est proposé par le groupe Marilou et Cie, avec les écoles et la mairie.

Ce spectacle est magnifiquement interprété avec sensibilité par deux comédiennes Marilou et Karavane, duo de conférencières, qui usent de leur joyeuse impertinence pour faire passer le message. Un problème actuel qui concerne le monde enseignant et les parents, mais il faut donner à chacun le « mode d'emploi » et les moyens d'éradiquer ce fléau. Ce spectacle pose, avec une certaine impertinence décalée mais de manière sérieuse, ce grave problème qui mine écoles, collèges et lycées. Ces comédiens s'appuient sur les récits de vie de Stéphanie Lambert-Mesguich, victime de harcèlement scolaire, et auteur du livre « Je leur dirai que j'ai rêvé »



Le groupe Marilou et Cie dans le spectacle « Non au harcèlement » présenté aux écoles. © INSIDE OUT

aux éditions Le Lys Bleu. Ce spectacle est entièrement gratuit, la projection pour les élèves des écoles est prévue l'après-midi.

Michel Laville

Renseignements au 05 56 27 43 00.